Rumba congolaise et dîner pour une bonne cause - Hérouville-Saint-Clair

mardi 08 mai 2012



Samedi soir à la Fonderie, la délégation régionale de Médecins d'Afrique (MDA) a organisé un dîner dansant. Il permettra à l'association de participer au financement du projet d'un Centre de santé communautaire en République Démocratique du Congo.

Devant plus de 200 convives, Gisèle Mathos, présidente déléguée pour la Basse-Normandie, et Che Mabubu M'Wondo, médecin délégué, ont présenté l'association reconnue d'utilité publique au Congo - son histoire, ses missions - et de sa délégation locale.

La fête s'est poursuivie avec un repas aux saveurs d'Afrique, accompagné en musique par Shak Shakembo, le guitariste roi de la rumba congolaise, puis avec une soirée dansante au rythme des musiques du monde.

Source: http://www.ouest-france.fr/actu/actuLocale_-Rumba-congolaise-et-diner-pour-une-bonne-cause-_14327-avd-20120508-62787146_actuLocale.Htm